



„König“ Ulla Kutscher und „Königin“ Andreas Filthaut neues Königspaar der St. Sebastianus-Schützen

Bei jeder offiziellen Veranstaltung der St. Sebastianus-Schützen Allagen stehen die Schützenfunktionäre im Mittelpunkt, müssen Aufgaben wahrnehmen und können bei den eigenen Festlichkeiten nur eingeschränkt mitfeiern. Als Dankeschön dafür und für weitere Aufgaben, die sie im Laufe eines Jahres erbracht haben, lud die Bruderschaft alle Funktionäre und Helfer zu einem Ausflug ein. Ausgangspunkt war die Möhnetalhalle, wo das amtierende Königspaar, Matthias Koch und Nina Siegert, sowie Ehrenoberst Gregor Schulte alle Gäste in Empfang nahmen. Einer Wanderung zur Vogelstange im Waldstadion folgte ein Vogelschießen, bei dem auch die Frauen mitschossen. Ulla Kutscher holte den Schützenfestvogel, der von Alfons Gerke gebaut wurde, mit dem 202. Schuss herunter und wählte Andreas Filthaut zu ihrem Mitregenten. Nach dieser Kraftprobe stärkten sich die Ausflügler im Clubhaus des Grün-Weiß mit Kaffee und Kuchen, den Hildegunde Koch schon für die Schützen angerichtet hatte. Auf dem Rückweg zur Möhnetalhalle wurde das Königspaar von Dirk Roderfelds Paukenschlägen begleitet. Die anschließende „Königsproklamation“ bereitete der Gästeschar reichlich Vergnügen und mit viel Beifall wurden der neue „König“ Ulla Kutscher und seine sehr maskuline „Königin“ Andreas Filthaut gekrönt. Besonderer Dank für die Ausrichtung dieses Tages geht an Matthias Koch, Nina Siegert, Hildegunde Koch, Ulrike und Berthold Risse, Iris und Donath Korf und Edith und Heinz Wagner.